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20170611蘭雅堂傳協會會議紀錄 

 

開會時間: 2017.6.11(日) 11:30~13:15 

開會地點: 濟世樓三樓 

主    席: 潘文線神父 

出    席: 吳長榮、李艷麗、楊蕙慈，王冰潔、郭美琳、林  

          月珍、曾啟佑， 

紀    錄: 楊蕙慈 

壹、會前禱 

貳、 討論事項 

(1) 朝聖組曾啟佑報告: 

到昨天為止已有 18團來朝聖，6/17日桃園德來修

女團 50個修女要來朝聖，10:00要做彌撒，屆時

紀念品要多準備。 

         決議: 要趕快做紀念品。 

(2) 吳長榮報告: 

我們要認真接待，這個影響深遠，大家會口耳相

傳肯定我們聖堂。書籤希望能做更小一點。另外，

我找到一個成本才$18的聖牌，如果同意就去做。

上次在柳神父處也看到許多聖牌樣品，也會做參

考。 

決議: 長榮會和柳、谷神父討論聖牌、奉獻箱、

祈禱相事宜。 

(3) 禮儀組王冰潔報告: 

 這 4個月以來陸續有些新人來教堂，這些人都

填了資料，也都會來，但就差不多了，很難有

大的成長。 

 未來會做新人禮儀的訓練，這方面會做年度計

畫，希望禮儀的培訓能按制度走。 

 婚配彌撒 5/28接了一團，很得大家讚賞，故

7/1又有一團婚配彌撒是由洪總主教主禮。 

 婚禮禮金的部分，我會給他們一個參考，我們



2 
 

稱之為”自由奉獻”，所以沒有收據問題。 

(4) 會計林月珍報告: 

 5月份收支明細已放公佈欄，簡述如下: 

1.蘭雅堂 104年自養金結餘    NT$928,065 

2. 105年-104年自養金          144,832 

                                      NT$1,072,897 

            5月收支: 

            總收入                         $62,810 

            支出           $104,718 

            結餘                          ($41,908) 

        

            至 10605結餘:              NT$1,030,989 

 開收據的問題一直是個困擾問題，因妾身未

明 

無法開收據，但現在已到刻不容緩的階段。 

決議:  

*婚配彌撒是”自由奉獻”，沒有收據。 

*個方團體對朝聖地捐款只能由當事人給對 

方開的”收條”，不能用蘭雅堂名義，以免 

給本堂帶來爭議性問題。 

             *希望神父、長榮、月珍能針對此問題，一定   

              要開會徹底解決，不能再拖。 

 收入來源: 

目前我們有三個收入來源:  

1. 自養金(供教堂水電支出) 

2. 朝聖地收入(買紀念品、聖牌、做簡介等用途) 

3. 彌撒收入 

決議:  

擬將彌撒收入單純化歸共榮堂所有，士林、石

牌堂都是如此，爾後有費用再向共榮堂申請，

這個還要向柳神父討論。 

(5) 吳長榮報告: 

谷神父希望把第一排跪凳拿掉，以便長者可以放
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輪椅做彌撒。 

決議:  

現階段後面大門已改，空間增加，不宜將新的跪

凳拆除。 

(6) 牧靈組李艷麗報告: 

11月的 9日敬禮我們先排與聖母有關的牧靈，可

請潘家駿神父，場地要早訂。神覩預計 7月會到

台北，我們也要早做準備。 

決議: 

潘神父說我們不一定要做 9日，這是自己決定，

做 5日就可以，做彌撒或唸玫瑰經，請一位講師

講解聖劉方濟或聖文生都可以。 

(7) 吳長榮報告: 

現在聖堂不收垃圾，有垃圾請到大班教室。 

         值班日記要登記詳實記載早上來參加彌撒人數，   

         對來聖堂的人我們也希望他們能留言或留資料，   

         以便日後和他們聯絡 

参、彌撒結束 

    會後禱 

 

 

 

 

 

            


